

Aplazan análisis de desafuero contra Cuauhtémoc Blanco

CIUDAD DE MÉXICO (MARIO MALDONADO).- La Sección Instructora de la **Cámara de Diputados** pospuso el análisis del proceso de desafuero del diputado y exgobernador de Morelos, **Cuauhtémoc Blanco**. La petición de arrancar el proceso recibió tres votos en contra de Morena y Verde y uno a favor del panista **Germán Martínez**. Los diputados optaron por concederse 60 días más para recabar mayor evidencia y decidir.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjf1gZx-evGNsuiYTk4Fmg?e=F4MopL